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〈五木分校ホームページ〉http://sh.higo.ed.jp/itsukish/

応募総数1,200点から学校活

用部門で見事『ＮＥＸＴ熊本
賞』を受賞！

作品名は･･･

「ホームページを活用した

村おこし」
受賞理由は以下の３点！！

①地域密着・地域活性化に貢献している。

②小規模校としての特性を活かした教育が実

践され生徒の学校生活の様子が分かりやす

く生き生きとした雰囲気が伝わる。

③中学生が興味を持ちやすい内容となってお

り、魅力ある学校が伝わる。

これからも五木分校と五木村が盛り上がる

ホームページの作成に努めます。今後とも、よ

ろしくお願いします！！

ちょうど３年前の小雨の降る日に、初め

て五木分校を訪れたのが昨日のことの

ように思い出されます。これまでを振り

返ると、生徒の素直さと、保護者や地域

の方々の温かい励ましに支えられてた

３年間だったように思います。生徒と教

師との距離が近く、学校生活をとおして

大きく成長を遂げていく生徒の皆さん

の姿は本当に素晴らしく、私自身も大きな気づきを得ること

ができました。分校独自のＴＳプランをはじめとして、大規

模校では決して経験することのできない貴重な経験もさせ

ていただきました。次の熊本商業高校は大規模校ということ

もあり、さまざまな面で分校との違いを感じると思います

が、五木分校での経験を生かして頑張っていきたいと思いま

す。３年間本当にお世話になりました。

２月２８日（火）、金融広報アドバイザ

ーの三島俊英氏を招いて、消費者教育講座

を行いました。

主役は今春卒業する３年生ですが、１・

２年生も一緒に講話を聞きました。契約の

成立とクーリングオフ、パワーポイントを

使ったプレゼンテーションで具体例を挙

げ、解りやすいものでした。ＤＶＤの映像

では、最近目立つようになったＳＮＳを利

用した詐欺事件の例も紹介され、スマート

フォンで容易にできるＳＮＳで、相手の心

理状態につけ込み、高額な商品を売りつけ

たりするマルチまがい商法などの事例も

ありました。第三者の目で見ていると、何

故、欺されているのが判らないのだろうか

と感じますが、相手が巧みに心理状態を読

み勧誘しているという現状を知ることも

できました。消費トラブルに巻き込まれな

いことが一番ですが、もしものときの対処

法を学び、相談先を知ることができたこと

は、これから社会人として自立していく卒

業生にとって、役立つものだったと思いま

す。
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「ありがとう、分校」

山紫水明（さんしすいめい：山や水の景色が清らかで美しいこと）、この言葉がぴったりの分校で

した。

いつも温かく迎えていただきありがとうございました。分校に行くと、いつも、心がほっこり

していました。これも、生徒の皆さん、先生、地域の方々の心が清らかで美しいからだと思いま

す。今度は、熊本市から皆様の活躍を応援いたします。三年間、本当にありがとうございました。

人吉高校定時制に勤務されながら、週に

１回五木分校に来ていただき、６年間お世

話になりました。新天地でのご活躍お祈り

しています。

＜ 答 辞 ＞ 卒業生総代 土屋 恵太 ◎抜粋して一部掲載します。

在校生の皆さん。みんなと過ごした高校生活はとても楽しかったです。本当にありがとう。みんなが後輩で本当に
よかったです。残りの高校生活、悔いの残らないように楽しんでください。四月に入学してくる新入生とともに新た
な五木分校を築き上げてくれることを期待しています。そしてこの三年間、一番身近で私たちを支えてくれたのが家
族です。三年間見守ってくれたからここまでくることができました。面と向かってはなかなか言えないけれど、心か
ら感謝しています。最後に、私がこの五木分校で過ごした最高の三年間は、三人の仲間とともにありました。努力家
でいつもみんなを笑顔にしたムードメーカーの下原君。スポーツが得意でしっかり者の頼りになる足立さん。後輩思
いで自分から進んで行動する椎葉さん。みんなと過ごした時間は、私にとってかけがえのない大切な思い出です。

最後になりましたが、五木分校の益々の発展と、ご出席いただいた皆様のご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げ
まして、答辞とさせていただきます。

厳しい寒さの冬が過ぎると、少し寂しい気持ちになる卒業式が行われます。今年度は４名の卒業生
が五木分校を巣立ちました。当日は予報になかった通り雨が、まるで別れを惜しむように降りました。
式当日は多くの方々にご臨席を賜り、ありがとうございました。五木分校での３年間の思い出や、先

輩・後輩がお互いを思い合う言葉が多く語られ、温かい気持ちに式場が包まれた素晴らしい卒業式となりました。
また式後は茶話会を開き、在校生、保護者、職員全員で卒業生と過ごす最後の楽しいひと時となりました。卒業
生の今後の活躍を期待します。
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